

Bauprojekte der B.Braun AG am Standort Melsungen

Das Thema

Aktuell investiert die B.Braun AG in Melsungen und Morschen rund 65,9 Millionen Euro in verschiedenen Bau- und Sanierungsprojekten. So entsteht zum Beispiel auf dem Gelände des ehemaligen Klosters Haydau in Morschen ein Tagungszentrum mit eigenem Hotel. Aber auch an anderen Stellen wird gebaut, saniert und erweitert. Wir stellen die laufenden Bauprojekte rund um den Standort Melsungen vor.

35 Millionen. In der Anlage des ehemaligen Klosters Haydau entsteht bis Ende 2012 ein neues Seminarzentrum. Auf einer Fläche von 10 000 Quadratmetern wird ein neues Tagungshotel gebaut und vorhandene denkmalgeschützte Gebäude werden zum Tagungszentrum ausgebaut. Das Investitionsvolumen beträgt 35 Millionen Euro. Das Hotel wird eine Kapazität von 35 000 Übernachtungen pro Jahr bieten.



Hotelneubau und Umbau der Domäneengebäude



3 Millionen. Das denkmalgeschützte Bahnhofsgebäude in Morschen wird seit Mitte des Jahres umgebaut. Es entstehen Schulungs- und Büroräume für B.Braun-Mitarbeiter und Schulungsteilnehmer des Tagungszentrums Kloster Haydau.

Bauprojekte B|Braun

Bahnhof Altmorschen